

> COLOMBIA

Ecopetrol reporta que la Refinería de Barrancabermeja opera normalmente en medio de la toma de la planta de gas Gibraltar

Según la petrolera estatal, esto se debe a la activación del plan de contingencia con el propósito de mitigar este tipo de situaciones.

27 de noviembre de 2024
Por: Redacción El País



La refinería de Ecopetrol en Barrancabermeja. | Foto: Getty Images



Algunas manifestaciones que se han presentado durante los últimos días por parte del Movimiento Político de Masas Social y Popular del Centro Oriente de Colombia, [el cual se tomó las instalaciones de la planta de gas de Gibraltar, ubicada en el municipio de Toledo](#), Norte de Santander, condujo a apagar las operaciones desde el pasado domingo 24 de noviembre.

Ante esto, Ecopetrol dio a conocer que la Refinería de Barrancabermeja sigue manteniendo todas sus actividades y labores de manera normal y común y corriente. Según la petrolera estatal, esto se debe a la activación del plan de contingencia con el propósito de mitigar este tipo de situaciones.



Ecopetrol advierte posible restricción en el servicio de gas en el país; esta es la razón

"La refinería ha podido asegurar el abastecimiento de combustibles y productos petroquímicos al país de manera normal. La planta Gibraltar procesa alrededor de 38 millones de pies cúbicos de gas, por día", señaló Ecopetrol en un comunicado.



La planta de gas de Gibraltar fue tomada por el Movimiento Político de Masas Social y Popular del Centro Oriente de Colombia. | Foto: Redes sociales

En ese sentido, por el momento este plan de contingencia ha contribuido a que sea posible mantener estable el suministro de gas en varios municipios de los departamentos de Santander y Norte de Santander. Todo esto se da a través de un

departamentos de Colombia y por el cumplimiento de los estándares de un plan de trabajo articulado con las distribuidoras de gas que tienen operación en la región.

"A los 22 trabajadores que se encontraban en la planta al momento de la toma, se les permitió salir del lugar de manera segura. Ecopetrol reitera su compromiso con la protección de sus colaboradores y expresa su rechazo a cualquier acción que ponga en peligro la integridad física de las personas", resaltó la compañía presidida por Ricardo Roa.



Ecopetrol expresó su agradecimiento al Gobierno Nacional por haber contribuido en la protección de las vidas de los trabajadores con las autoridades departamentales y municipales. | Foto: guillermo torres-semana

Además, Ecopetrol expresó su agradecimiento al Gobierno Nacional por haber contribuido en la protección de las vidas de los trabajadores con las autoridades departamentales y municipales. Asimismo, le expresó al Ejecutivo para ofrecer todo su apoyo, con el fin de que la situación tenga una pronta solución para que las operaciones en la planta de Gibraltar sean normalizadas.

Por último, la compañía invitó tanto a los manifestantes como a todo los actores involucrados en hacer uso del diálogo para que se solucione el conflicto de manera pacífica.



Ecopetrol presentó balance del tercer trimestre del 2024; sigue la caída en las utilidades

Ecopetrol Refinería Refinería de Barrancabermeja Gibraltar

Sigue el canal de El País Cali en WhatsApp

Convierta a El País.com.co en su fuente de noticias aquí

Descarga la APP ElPaís.com.co: Google play Apple store

Regístrate gratis al boletín diario de noticias

Ingresa tu correo electrónico

Acepto Política de Tratamiento de Datos de El País.

INSCRÍBETE AQUÍ

Te puede gustar



NEWS STORIES ... Registrarse
Invertir \$150 en Grupo Nutresa CFD podría...



TRCO
Aprende a invertir con inteligencia artificial como...



COINV Conoce más
Descubre cómo la IA puede ayudarte a invertir como ...

Enlaces Patrocinados por Taboola



TURSIMOCITY Conoce más
Ella encontró su viaje ideal (Descubre cómo)

AHORA EN COLOMBIA



> COLOMBIA

Orgullo colombiano: Tres restaurantes del país quedaron entre los 10 mejores de América Latina



Tras varias horas de bloqueo, la vía Panamericana ya fue habilitada y se espera que este jueves lleguen delegados del Gobierno Nacional a Popayán



Lotería de Chontico Noche de este 27 de noviembre de 2024: conozca los resultados



Madre de Juan Felipe Rincón, hijo asesinado del Inspector de la Policía, rompió el silencio: "No nos exprimán más la herida"



Papá de Claudia López fue condenado por violencia intrafamiliar: "Me sorprende la decisión"



El País ganó el primer y tercer puesto en los premios de periodismo Porvenir a la Sostenibilidad 2024



> COLOMBIA

Vía Popayán-Cali: Campesinos del Cañón del Micay protestan tras no recibir respuesta del Gobierno Nacional



> COLOMBIA

Video | Evacúan avión de Avianca tras falla en motor, en el aeropuerto Matecaña, en Pereira

Síguenos en: [f](#) [X](#) [@](#) [v](#)



Copyright © 2024 El País S.A | Cra.2 No. 24 - 46 Tel.(602) 898 7000 | Cali, Colombia
 Servicio al cliente: [Contáctanos](#)
 Política de Tratamiento de Datos | [Aviso de privacidad](#) | [Términos de uso y cookies](#)
 Política SAGRILAFT | [Transparencia y Ética Empresarial \(PTEE\)](#)
 Superintendencia de Industria y Comercio de Colombia |
 Proceso de reorganización El País
 Publicidad en Bogotá - Pedro Muñoz | pfmunoz@elpais.com.co

